



[¿SERÁ?]

Buen inicio

Desde EU se filtró que **Donald Trump** invitó a la presidenta mexicana, **Claudia Sheinbaum**, a su toma de protesta y hasta se planteó un encuentro antes; de ser cierto, parece ser que la relación con el vecino del norte comienza bien, sobre todo si se toma en cuenta que antes de las elecciones el republicano había amenazado con aranceles... Lo más interesante, comentan algunos, es que los **presidentes extranjeros** no son invitados a las juramentaciones de mandatarios de ese país. ¿Será?

Suspiciasias

¡Vaya, vaya! Parece que a doña **Rosario Piedra** le tomaron el pelo, o al menos eso aseguró, luego de que el obispo emérito de Saltillo, **Raúl Vera**, desmintiera haberle dado una carta de apoyo para buscar la reelección al frente de la **CNDH**. Hay quienes dicen que Piedra Ibarra fue timada, pero otros más suspicaces aseguran que quizá no sea el único documento que ha falsificado, aunque esas son cosas de los malpensados. ¿Será?

Aborto, sí, aborto, no

Ayer fue una jornada inusual en lo que se refiere al derecho que las mujeres tienen para decidir sobre sus cuerpos, pues la **interrupción legal del embarazo** hasta las 12 semanas fue legalizada en **SLP** y la Corte ordenó a **Chiapas** hacerlo en un plazo máximo de 6 meses. A la par, el Congreso de la **CDMX** pausó la discusión del dictamen que despenaliza el aborto en cualquier etapa del embarazo (pues en la **CDMX** está legislado hasta las 12 semanas desde hace años), debido a las críticas en contra vertidas tanto por activistas y especialistas como por la **Iglesia católica**. Casualidades de los tiempos que corren. ¿Será?

Justicia expedita

Este jueves, la Oficina del Alto Comisionado de la **ONU** para los Derechos Humanos en México se pronunció en contra del proyecto de decreto por el que se pretende ampliar el catálogo de delitos merecedores a **prisión preventiva oficiosa** y que analiza la **Cámara de Diputados**. Y no le falta razón, pues ahora que los jueces serán elegidos por voto popular, por la reforma judicial, seguramente habrá una "curva de aprendizaje" que pondrá a gente posiblemente inocente tras las rejas. Pero a la **ONU**, la 4T anteriormente le ha hecho oídos sordos. ¿Será?

Intenso arranque

Nos dicen que en el Instituto Mexicano de Propiedad Industrial, de **Santiago Nieto**, hizo de octubre su mes más productivo de lo que va del año, pues otorgó más de 16 mil **registros de marcas**. Además, en el mes recién terminado brindó protección a mil 419 inventos y concedió más de mil patentes, lo que refleja cifras récord en materia de marcas y protección de invenciones. ¿Será?